



Claudia Sheinbaum acudió al funeral de Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Al calificarla como mujer excepcional, la presidenta, Claudia Sheinbaum, llegó a los servicios funerarios que se realizan en la Colonia del Valle de la expresidenta de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez**, quien falleció la pasada noche del sábado, la primera mandataria comentó que llegó proveniente de Tizayuca, Hidalgo, tras dar el banderazo de salida a la construcción del tren México-Pachuca para abrazar a la familia de la exlegisladora.

https://drive.google.com/file/d/1vGlfhxqMka94uU_zrJKXuX5_s7SPQLFo/view